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 60/71人回答 

◆Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて   43人 

 ②2回目   15人 

 ③無回答   2人 

 

 

◆Ｑ２ 今回の『今日から活かせる！研修会』を何でお知りになりましたか？         

①チラシ   42人 

②ホームページ  1人 

③知人からの紹介   6人 

④その他   11人 

 内訳 事業所で 1人、病院からの紹介 1人、訪看より 1人、会社より 2人、 

  他職員から 2人、他店より FAX1人、無記入 3人 

 

 

◆Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？                        

①朝日町   4人 

②入善町    5人 

③黒部市    36人 

①初めて

72%

②2回目

25%

③無回答

3%

◆Q1

①チラシ
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ジ

2%

③知人からの
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10%

④その他

18%

◆Q2



④魚津市    12人 

⑤滑川市    0人 

⑥その他   3人 

 内訳 富山市 2人、石川県 1人 

 

 

◆Ｑ４ 職種は何ですか？（複数回答あり）                               

 ①医師    0人 

②歯科医師   0人 

③薬剤師    6人 

④看護師    21人 

⑤ケアマネ   14人 

⑥ヘルパー   7人 

 ⑦その他   13人 

 内訳 介護士 3人、社会福祉士 2人、相談員 1人、理学療法士 1人、看護教員 1人、 

介護福祉士 3人、管理栄養士 1人、言語聴覚士（学生）1人 

 

 

◆Ｑ５ 性別                                        

①男性    8人 

②女性   52人 

①朝日町

7%
②入善町

8%

③黒部市

60%

④魚津市

20%
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0%
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◆Ｑ６ 年代                                        

①30歳未満   6人 

②30～39才   17人 

③40～49才   14人 

④50才以上   23人 

 

 

◆Ｑ７ 今回の『今日から活かせる！研修会』は役にたつものでしたか？            

①とても役に立つ  48人 

②ふつう    8人 

③あまり役に立たない 0人 

④無回答   4人 

①男性

13%

②女性

87%

◆Q5

①30才未満

10%

②30～39才
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◆Ｑ８ また『今日から活かせる！研修会』に参加したいと思いますか？             

①参加したい   53人 

②どちらでもよい   4人 

③参加したくない  0人 

④無回答   3人 

 

 

◆Ｑ９ 今後、研修したいとお考えのテーマは何ですか？                    

 ・皮フトラブルの予防と対応 

 ・ターミナルケアーについて研修を受けたいです。 

 ・えんげ障害について 

 ・緊急時の対応について（けいれん、出血、転倒、入浴時の事故等） 

 ・感染防止、認知症患者さんへの対応 

 ・認知症の方の対応、在宅、病院など 

 ・介護食 

 ・認知症に関して 

 ・腰痛予防の介護の仕方、嚥下の知識等 

 ・口腔ケア etc 

 ・じょくそう、ドレッシング剤の使い分け 

 ・口腔ケア 

 ・おむつについて 
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 ・嚥下食について 

 

◆Ｑ１０ ご意見をご自由にどうぞ                             

  ・実際に、栄養剤をたべて、具体的で、分かりやすかったです。実物をみることで、理解

度が増しました。 

 ・楽しく参加出来て良かったです。 

 ・とてもわかりやすい説明で勉強になりました。 

 ・体験もあり楽しかったです。 

 ・とても楽しい研修会でした。 

 ・ラコールの試飲ができて良かった！ 

 ・他職種（他施設）の方との研修会が楽しかったです。自己紹介（グループ内で）がある

とアイスブレーク的で良かったと思いました。 

 ・始めてラコールを飲みました。いろいろな味がありとてもおいしかったです。 

 ・胃ろうの基ソ的なことを学ぶことができました。ありがとうございました。 

 ・初めて知ることばかりでとても勉強になりました。ありがとうございました。 

 ・実際に体験できて良かった。 

 ・定刻で始めてほしい。 

 ・とてもわかりやくかったです。初めてラコール飲み、感動しました。 

 ・半固形製剤を実際に試すことができてよかった。胃ろうについても基本的な内容を復習

できて良かった。 

 ・話だけでなく、実せんさせていただき。ありがとうございました。 

 ・講義（基本的な事が聞けて良かった）と実技とあったので良かったです。 

 ・大変参考になりました。新商品の紹介はいいです。 

 ・今回はラコールについての体験なので、胃ろうについての質問は個人的にきいてほしい。

そこが、メインではないことを初めに伝えてほしかった。時間が限られているということを

考えてほしい。いいかげん、質問を打ち切って本題に入ってほしかった。 

 ・実習はとても良かったです。講議もとても分かりやすかったです。 

 ・目の前で触れたり、味を確かめながらできたのがとても良かったです。 

 ・ラコールの試飲等体験することができ、利用者様の立場に立って、ケアに活かせていき

たいと思います。 

 ・実習があり、とても良かったです。次回も研修あれば、実習型だと嬉しいです。 

 ・ラコールの注入初体験でした。介護者の立場に少したてたかもしれない気がしました。

とても興味深かったです。 

 ・実技出来て形状やしくみが分かりとても参考になりました。 

 ・胃ろうについての再確認、トラブル時の対応がわかりよかった。実習もあり、ラコール

の味もわかり、よかった。とても楽しかったです。 

 ・胃瘻のしくみや種類そのものやチューブ管理の大切さを関わっている多職種の人たちが

学び、きちんと知識を持って日々のケアを行うことは利用者様にとっても、自分たちにとっ

ても安心に繋がると思います。「知識」は重要です。胃瘻栄養の意味についても体系的に詳し

くわかりやすく説明を聞くことができてとても参考になりました。 

・万が一、抜けてしまっても慌てずに先生に連絡しようと思います。会場で実際に在宅で

管理されていらっしゃる先生方から直接お話が聞けて良かったです。 

 ・半固形ラコールの注入は自分が想像していた方法よりも、専門に開発された器具を使う

と随分ラクだということがわかりました。しかし、ご家族への指導をするには自分たちがし

っかりと理解しなければ、正しい指導できないと思いました。復習します。 

 

 



 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い研修会になる

ように努力します。 

平成 28年 3月 1日（火）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 


